

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

23 de octubre de 2024

Regiones África, Asia-Pacífico, Eurasia, Mesoamérica, América del Sur y EUA-Canadá



Equipos de Misiones Nazarenas

Muchos de quienes lean esto estarán familiarizados con Trabajo y Testimonio. Sin embargo, quizá no estén al tanto de su rica historia o de algunos de los cambios que ha tenido que hacer para adaptarse a la época en la que vivimos y hacer misiones. En 1972, la Sociedad Misionera Nazarena Mundial (SMNM) le encomendó al Dr. Paul Gamertsfelder la tarea de encontrar una manera de involucrar a los hombres en las misiones. El doctor era miembro del consejo global de SMNM (actualmente MNI). Es así como en enero de 1974 se organizó y envió a Panamá el primer equipo oficial de "Hombres en Misiones". Lo que empezó como "Hombres en Misiones" y fue rebautizado como "Trabajo y Testimonio" cambió la forma en que muchos participaron en importantes proyectos misioneros a través de la Iglesia del Nazareno a nivel mundial. Para conmemorar los 50 años de esta obra misionera y mostrar de una mejor manera la mayor participación de los nazarenos en proyectos alrededor del mundo, se cambió el nombre a Equipos de Misiones Nazarenas. Este nombre incluye todos los tipos de proyectos en los que pueden participar los equipos, como proyectos de Trabajo y Testimonio, Respuesta a Emergencias, Evangelismo, Misiones Médicas, Deportes, Educación, Compasión y Tecnología. Los Equipos de Misiones Nazarenas son una bella manera de continuar el legado de los últimos 50 años y avanzar hacia un espacio donde más personas tengan la oportunidad de usar sus dones y talentos para servir a las personas y las comunidades, uniéndose así al Señor y a otros en el cumplimiento de Su misión.

En los últimos 50 años, 18,524 equipos han sido enviados a proyectos de Trabajo y Testimonio y 229,185 personas han servido a la iglesia en todo el mundo a través de Trabajo y Testimonio.

ORACIONES



- Oremos para que Dios siga llamando a su pueblo a ir y servir los unos a los otros de maneras que permitan que se reconozca la dignidad, se muestre humildad en el servicio y se conceda la gracia.
 - Oremos para que, a medida que los participantes se muestran humildes y se aman los unos a los otros en los lugares de necesidad, la presencia de Cristo pueda verse en los proyectos emprendidos.
 - Oremos para que los que van, y aquellos con quienes van a trabajar, se ofrezcan en verdadero servicio a Cristo por el bien de los demás, sin prejuicios, sino con amor incondicional y compañerismo en el trabajo.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios porque, en esta era post-Covid, muchas personas están nuevamente buscando proyectos a los cuales sumarse, y están empezando a trazar planes para proyectos nuevos y emocionantes.
- Alabemos a Dios porque muchos de los equipos que están viajando para participar en proyectos no solo son equipos ubicados Estados Unidos, sino que son de diferentes partes del mundo y participan en proyectos en otras regiones.



¿Por qué el nombre de Trabajo y Testimonio cambió a Equipos de Misiones Nazarenas?

"Una de las razones por las que cambiamos nuestro nombre de Trabajo y Testimonio a Equipos de Misiones Nazarenas es porque, para muchos, ese nombre implicaba que el equipo que iba era el que hacía la obra y también el que daba testimonio, cuando, en realidad, los equipos que van se unen a la obra que ya se está haciendo y a los esfuerzos evangelísticos que ya se están llevando a cabo a nivel local". — Stephen Sickel, coordinador de asociaciones, equipos y proyectos de Misiones Nazarenas Globales.



En general, desde el principio se pensó que Estados Unidos enviaría equipos a otras regiones. Sin embargo, en los últimos años, muchos otros países han enviado cada vez más equipos a todo el mundo para unirse a Dios en las misiones a donde van. En el último año, iglesias de Argentina, Australia, Brasil, Canadá, Dinamarca, Alemania, Corea del Sur, Perú, Filipinas, Ruanda, Singapur y Tailandia enviaron 23 equipos para servir a otras congregaciones que buscan establecer una obra más fuerte o satisfacer necesidades locales en lugares lejanos.



Sickel explica: "El cambio de nombre también fue necesario debido a restricciones de viaje más estrictas. Si dices que va a realizar trabajo, eso implica que se requiere otro tipo de visa. Si dices que vas a dar testimonio, eso no está permitido en algunos países".

Además del nuevo nombre, el proceso de registro de los Equipos de Misiones Nazarenas ha tenido mejoras significativas. Este nuevo sistema permitirá al líder del equipo una experiencia de vanguardia en la recopilación y acceso a la información de su equipo. En esta era digital, es importante proporcionar herramientas rápidas y sencillas que los líderes de equipo puedan utilizar para recopilar la información correcta para que sus equipos participen en el viaje de Misiones. Los videos de capacitación paso a paso que muestran cómo navegar por todas las nuevas funciones del sistema están disponibles en las Secciones de Recursos del sitio web de los Equipos de Misiones Nazarenas.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a participar y apoyar este tipo de labor? Para más información, visite el sitio web de los Equipos de Misiones Nazarenas. Visite [aquí](#).

Ahí podrá encontrar proyectos, recursos para liderar equipos, información sobre seguros de viaje, próximos eventos, videos y logotipos de los Equipos de Misiones Nazarenas (EMN) para que su iglesia los use para personalizar la información de sus Misiones.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO